



IOTC CIRCULAR 2014-50 / CIRCULAIRE CTOI 2014-50

Dear Sir/Madam,

SUBJECT: REQUEST FOR OBSERVER STATUS TO THE 18TH SESSION FROM STOP ILLEGAL FISHING (SIF).

Please find attached a request letter from Stop Illegal Fishing (SIF) to participate as an observer to the Eighteen Session of the Indian Ocean Tuna Commission in Sri Lanka.

In accordance with Rule XIII of the IOTC Rules of Procedure, Members of the Commission are asked to consider the fore-mentioned potential Observer to attend the Eighteen Session of the Commission, noting the relevant sub-text of Rule XIII stated below for non-governmental organisations.

Rule XIII: Participation by Observers

Rule XIII.5. The Commission may invite, upon request, non-governmental organizations having special competence in the field of activity of the Commission to attend such of its meetings as the Commission may specify. The list of the NGOs wishing to be invited will be submitted beforehand by the Secretary to the Members of the Commission. If one of the Members of the Commission objects giving in writing its reasons within 30 days, the matter will then be subject to decision of the Commission out of session by written procedure.

Please note that the 30 day comment period cannot be met given the late application, however, Members may wish to allow SIF to participate as an Observer given their interest in the meeting as stipulated in the attached letter. Thus, unless any objections are received within 7 days of the date of this Circular, the Secretariat will consider that approval has been granted for the Executive Secretary to issue an invitation to the potential Observer to attend the Session accordingly. I would appreciate if you could communicate any objections as early as possible, to facilitate issuing an invitation in time for Stop Illegal Fishing (SIF) to participate.

Thank you very much for your cooperation.

Madame/Monsieur,

OBJET: DEMANDE DE STATUT D'OBSERVATEUR À LA 18^E SESSION DU «STOP ILLEGAL FISHING» (SIF)

Veuillez trouver ci-jointe une lettre de Stop Illegal Fishing (SIF) qui souhaite participer en tant qu'observateur à la dix-huitième Session de la Commission des Thons de l'Océan Indien au Sri Lanka.

Distribution / Destinataires

IOTC Members / Membres de la CTOI: Australia, Belize, China, Comoros, Eritrea, European Union, France (Territories), Guinea, India, Indonesia, Iran (Islamic Rep of), Japan, Kenya, Rep. of Korea, Madagascar, Malaysia, Maldives, Mauritius, Mozambique, Oman, Pakistan, Philippines, Seychelles, Sierra Leone, Sri Lanka, Sudan, United Rep. of Tanzania, Thailand, United Kingdom, Vanuatu, Yemen

Cooperating non-Contracting Parties / Parties coopérantes non-contractantes: Senegal, South Africa.

Chairperson IOTC / Président de la CTOI

Copy to / Copie à: FAO Headquarters, FAO Representatives to CPCs

This message has been transmitted by email only / Ce message a été transmis par courriel uniquement

Conformément à l'article XIII du règlement intérieur de la CTOI, il est demandé aux Membres de la Commission de prendre en considération cette demande d'un Observateur potentiel pour sa participation à la dix-huitième Session de la Commission, en notant le texte de l'Article XIII reproduit ci-dessous pour les Organisations non-gouvernementales.

Article XIII : Participation d'observateurs

Article XIII.5. La Commission peut inviter, sur leur demande, des organisations non gouvernementales ayant des compétences particulières dans son domaine d'activité, à suivre telle ou telle de ses réunions qu'elle aura spécifiquement indiquée. La liste des ONG souhaitant être invitées est soumise, par le Secrétaire, aux membres de la Commission. Si l'un des membres de la Commission formule une objection en indiquant ses raisons par écrit dans un délai de 30 jours, la question est soumise à décision de la Commission par procédure écrite.

Veuillez noter que le délai de réponse de 30 jours ne peut être respecté du fait de la réception tardive de cette candidature, mais les membres pourront cependant souhaiter accéder à la demande de SIF de participer à la session, au vu de leur intérêt manifesté dans la lettre ci-jointe. Ainsi, à moins que des objections ne soient reçues dans les 7 jours qui suivent la date de cette Circulaire, le Secrétariat considèrera que le Secrétaire exécutif aura obtenu votre accord pour envoyer une invitation pour participer à la Session à l'observateur potentiel. Je vous serais reconnaissant si vous pouviez nous envoyer toute objection dès que possible, afin de faciliter l'envoi d'une lettre d'invitation à SIF dans les temps.

Merci beaucoup pour votre coopération.

Yours sincerely / Cordialement



Rondolph Payet
Executive Secretary / Secrétaire exécutif

Attachments / Pièces jointes:

- Request letter from Stop Illegal Fishing (SIF) / SIF lettre de demande de statut d'observateur près la CTOI



13th May, 2014

Mr. Rondolph Payet
IOTC Secretariat PO Box 1011 Victoria Seychelles
secretariat@iotc.org

Dear Mr. Payet,

I am writing to formally request approval for Stop Illegal Fishing (SIF) to become an observer to IOTC Compliance Committee, Administration and Finance Committee, and Commission meetings. We would appreciate if it would be possible to participate as an observer at this years meeting - the IOTC 11th Session of the Compliance Committee – CoC11, 11th Session of the Standing Committee on Administration and Finance – SCAF11 both this May and at the 18th Session of the Commission in June, if this is at all possible with this short notice.

Stop Illegal Fishing is a Working Group of the New Partnership for Africa's Development (NEPAD) and a not-for-profit organisation with the purpose “to strengthen cooperation and coordination between governments and partners and to support the African Union's and the NEPAD Planning and Coordination Agency's agendas and other community, national, regional and international processes to stop illegal, unreported and unregulated (IUU) fishing in African waters. SIF's objectives are:

- Provide evidence based advice to feed into policy reform and improved decision-making to fight illegal fishing in African waters;
- Coordinate an African Voice to influence international fishery policy processes;
- Facilitate communications to create awareness and advocacy for compliant fisheries;
- Build practical and effective cooperation tools, mechanisms and processes to curb illegal, unregulated and unreported fishing; and
- Grow and support a network of professionals, experts and champions to lead the African campaign against illegal fishing.

The purpose of Stop Illegal Fishing has evolved since its launch in 2007 from being focused on assisting southern African countries to now being a global network of partners and individuals that work together to make a difference in the fight against illegal fishing in Africa. Stop Illegal Fishing has worked with over 50 partners and 30 African countries. One of the main projects presently implemented by Stop Illegal Fishing is FISH-i Africa. The FISH-i Africa Task Force is a growing cooperation between fisheries officers of the coastal States of the Southwest Indian Ocean, technical experts and regional partners to identify and take enforcement action against illegal fishers and fishing operators who are causing environmental, social and economic

damage within the region. The FISH-i Africa Task Force is putting into practice the commitments made by national governments and regional bodies to increase transnational cooperation and to act against fisheries crime.

Stop Illegal Fishing became a core component of the Partnership for African Fisheries in 2008 and is dedicated to work in partnership with governments, civil society, NGOs, inter-governmental organizations and the fishing industry. Stop Illegal Fishing is harnessing the necessary international support and growing African commitment to support positive change. Through a mix of campaigning, education and empowerment, as well as on the ground implementation and support for ongoing and new initiatives, Stop Illegal Fishing is proud to be part of the newfound global effort to stop illegal fishing.

Finally, Stop Illegal Fishing was awarded one of the IMCS Network's Stop IUU Fishing Awards in 2014 and was acknowledged as being effective in coordinating approaches, influencing policies, building capacity and providing tools and strategies required to tackle illegal fishing at national, regional and international levels.

We hope that this application will be received favorably.

Yours Sincerely



Per Erik Bergh
Stop Illegal Fishing Coordinator



le 13 mai 2014

M. Randolph Payet
Secrétariat de la CTOI, PO Box 1011
Victoria, Seychelles
secretariat@iotc.org

Cher M. Payet,

Je vous écris pour demander officiellement que soit accordé à *Stop Illegal Fishing* (SIF) le statut d'observateur aux réunions du Comité d'application de la CTOI, du Comité d'administration et des finances de la CTOI et de la Commission. Nous vous serions reconnaissants s'il nous était possible de participer en tant qu'observateur aux réunions de cette année –11^e session Comité d'application de la CTOI, 11^e session du Comité d'administration et des finances de la CTOI, ce mois de mai, et 18^e session de la Commission en juin, malgré cette demande tardive.

Stop Illegal Fishing est un groupe de travail du Nouveau Partenariat pour le Développement de l'Afrique (NEPAD) et un organisme à but non lucratif ayant pour objectif « de renforcer la coopération et la coordination entre les gouvernements et les partenaires et de soutenir l'ordre du jour de l'Union africaine et de l'Agence de planification et de coordination du NEPAD et les autres processus communautaires, nationaux, régionaux et internationaux visant à mettre fin à la pêche illicite, non déclarée et non réglementée (INN) dans les eaux africaines ». Les objectifs de SIF sont :

- Fournir des avis basés sur des preuves pour alimenter la réforme des politiques et l'amélioration de la prise de décision pour lutter contre la pêche illégale dans les eaux africaines ;
- Coordonner une « voix africaine » pour influencer les processus politiques internationaux de la pêche ;
- Faciliter la communication pour la sensibilisation et la promotion des pêcheries conformes ;
- Construire des outils, des mécanismes et des processus de coopération concrets et efficaces pour enrayer la pêche illicite, non réglementée et non déclarée ; et
- Développer et soutenir un réseau de professionnels, d'experts et de champions pour mener la Campagne africaine contre la pêche illégale.

Le but de *Stop Illegal Fishing* a évolué depuis son lancement en 2007 : originellement orienté vers l'aide aux pays d'Afrique australe, SIF est maintenant devenu un réseau mondial de partenaires et de personnes qui travaillent ensemble pour faire une différence dans la lutte contre la pêche illégale en Afrique. *Stop Illegal Fishing* a travaillé avec plus de 50 partenaires et 30 pays africains. L'un des principaux projets actuellement mis en œuvre par *Stop Illegal Fishing* est FISH-i Africa. La Task Force FISH-i Africa est une coopération croissante entre des agents des pêches des États côtiers du sud-ouest de l'océan Indien, des experts techniques

et des partenaires régionaux afin d'identifier et de prendre des mesures coercitives contre les pêcheurs et les opérateurs de pêche illégaux qui causent des dommages environnementaux, sociaux et économiques dans la région. La Task Force FISH-i Africa met en pratique les engagements pris par les gouvernements nationaux et les organismes régionaux pour améliorer la coopération transnationale et agir contre la criminalité halieutique.

Stop Illegal Fishing est devenue un élément central du Partenariat pour la pêche en Afrique en 2008 et se consacre à travailler en partenariat avec les gouvernements, la société civile, les ONG, les organisations inter-gouvernementales et le secteur de la pêche. *Stop Illegal Fishing* met à profit le soutien international nécessaire et l'engagement croissant de l'Afrique à soutenir des changements positifs. Grâce à un mélange de campagnes, d'éducation et d'autonomisation, ainsi que de mise en œuvre de terrain et de soutien aux initiatives en cours et nouvelles, *Stop Illegal Fishing* est fière de faire partie de l'effort global pour mettre fin à la pêche illégale.

Enfin, *Stop Illegal Fishing* a reçu en 2014 l'une des récompenses *Stop IUU Fishing* du Réseau IMCS et a été reconnue comme étant efficace pour coordonner les approches, influencer les politiques, renforcer les capacités et fournir les outils et les stratégies nécessaires pour lutter contre la pêche illégale au niveau national, régional et international.

Nous espérons que cette candidature sera favorablement reçue.

Cordialement,



Per Erik Bergh
Stop Illegal Fishing Coordinator